

## Neue Gesichter im Team der Seelsorgeeinheit Oelde



Pastoralreferentin Nicole Thien und Philip Peters gehören seit August mit zum Team der Oelder Seelsorgeeinheit. Als die zwei jüngsten Mitglieder im Team ist es dann auch die Jugendarbeit, auf die beide ihren Schwerpunkt setzen.

Für Nicole Thien ist dies die erste Stelle nach ihrer vierjährigen Ausbildung, während der sie in Gemeinden gearbeitet, Religionsunterricht an der Grundschule gegeben und gleichzeitig Theologie studiert hat. Zuvor hat sie mehrere Jahre als Steuerfachangestellte gearbeitet, sich dann aber für einen Richtungswechsel in ihrem Leben entschieden. Immer schon aktiv in der Kirche tätig war ihr schnell klar, dass eine berufliche Laufbahn im Dienst der Kirche der zukünftige Weg sein sollte.

Auch Philip Peters ist seit seiner Kindheit in der Kirche aktiv. Von Haus aus wurde ihm der Glaube vermittelt und auch während seiner Jugendzeit war er als Messdiener und später als Messdienerleiter tätig. Schnell war ihm klar, dass ein Beruf in der Kirche für ihn der richtige Weg sein könnte, und dass er damit die richtige Entscheidung getroffen hat, dass zeigte sich während der 8jährigen Ausbildung und dem Studium. Im Jahr 2009 zum Diakon und am 10. 10. 2010 zum Priester geweiht ist auch für Philip Peters seine Position in Oelde die erste Stelle nach der Ausbildung.

Mit viel Elan und Einsatz sind beide seit ihrem ersten Tag in den Ge-

meinden unterwegs, um sich vorzustellen, die Gemeinden selbst und ihre Mitglieder kennenzulernen und zu sehen, wie man gemeinsam die Zukunft der Gemeinden gestalten kann. Die Fusion steht bevor, aber aufgrund des tollen Eindrucks, den die verschiedenen Gemeinden der Seelsorgeeinheit durch ihr Engagement beim ersten Pfarreienfest gezeigt haben ist sich Nicole Thien sicher, dass die Zusammenarbeit mit dem Team und allen Ehrenamtlichen gut funktionieren und große Freude machen wird.

Bei soviel Begeisterung wundert es nicht, dass Nicole Thien und Philip Peters schon jetzt am Anfang eine Fahrt für Jugendliche organisiert haben: gemeinsam mit 17 Jungen und Mädchen ging es zum Papstbesuch nach Freiburg und mit viel Spaß durfte die Gruppe ein sicherlich unvergessliches Ereignis erleben. Mit so einem Einstand haben sie gezeigt, dass die jungen Gemeindemitglieder zwei engagierte und aktive Ansprechpartner haben, mit denen sie auch neue Ideen umsetzen und etwas auf die Beine stellen können.

Nicole Thien und Philip Peters freuen sich, wenn sich die Jugendlichen selbst auch mit Ideen melden und sind über Tel. 02522-81451 oder 8383991 erreichbar. Da sie viel in der Gemeinde unterwegs sind, ist es manchmal schwierig, jemanden zu erreichen – aber in Zeiten von Internet gibt es auch den Weg per Mail:

thien-n@bistum-muenster.de oder  
peters-p@bistum-muenster.de